



「つながる」～感動の一日を終えて～

校長 秦 一成

入学式の前日、高学年の児童が一生懸命準備をしてくれました。てきぱきと動く姿、掃除を一生懸命する姿から、「式には参加できないけど、自分たちの弟、妹のために頑張るんだ！」という想いがひしひしと伝わってきて、感動していました。

「新入生入場」の言葉のあと、歩き始めた一年生たちの姿は、まだまだたよりなく、おもわず手を出したくなるかわいさにあふれていました。しかし、5年後はあの6年生たちのように、立派に成長してほしいと願うとともに、改めて自分も「頑張るぞ」と気が引き締まりました。

式辞では、校訓に込めた3つの願いを話しました。

「かしこく」目標をもって挑戦しお父さんやお母さんのように立派な人になってほしい
 「やさしく」あいさつをしっかりと友達やおうちの人、先生方と仲良くしてほしい
 「たくましく」いやなこと、難しいことでも、粘り強く頑張してほしい

このことは始業式で2年生以上の子どもたちにも伝えました。「かしこく やさしく たくましく」に込められたメッセージを受け取ってもらえたら幸いです。

校訓を通じて「思いがつながる」「未来へつながる」大崎町の市政が目指すもの、大丸小学校が目指す姿を共有していきたいと思ひます。

翌日、交通指導をしながら、お兄ちゃんやお姉ちゃんが一年生のそばにいてくれる姿に、大丸っ子のやさしい気持ちがつながっていくように感じました。

4月1日に赴任してから、先生方とこれからの教育活動についてたくさん話してきました。教頭先生をはじめとした全員が、子どもたち一人一人を大切にしていることを強く感じ、子どもたちがすくすくと立派になっていく様子を想像でき、楽しみがいっぱいです。

令和4年度もコロナ禍であり、スムーズにいかないこともあるかもしれませんが、保護者の皆様、地域の方々と手を取りながら、より一層、愛される大丸小学校になるように頑張りたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

ご入学おめでとうございます！

4月6日(水)、13人の新1年生を迎え、令和4年度の大丸小学校がスタートしました。今年の入学式は縮小して実施でしたので、新入生と保護者、学校職員、来賓4名のみのお出立でしたが、無事、新入生を迎えられて嬉しく思ひます。

入学式当日はちょっと緊張気味だった1年生も2日目からは朝から校庭に出て遊ぶなど、みんな元気に学校生活を送っています。幼稚園・保育園のころに比べて登下校で歩く道のりも長く、ランドセルも重いかもかもしれませんが、上級生や保護者の方と一緒に歩いてくる様子が頼もしいです。元気な子どもたちの笑顔が学校に花を咲かせています。



令和4年度 大丸小学校職員

校長	※秦 一成	
教頭	原口 一江	
1年担任	加納 愛梨	
2年担任	宮地 安代	
3年担任	※油田 有香	
4年担任	新留 香織	
5年担任	※黒原 直美	
6年担任	大石 博文	
まなび1	上野 成美	
まなび2	松留 祐子	
理科専科	※南 勝也	
養護教諭	※越間 はるひ	
事務職員	内山 優江 (育休復帰)	
学校助手	※橋口 正信	
読書指導員	林 由貴 (中沖小と兼務)	
特別支援教育支援員	松元 春美	
英語専科	吉田 雄二 (本務校: 大丸小学校)	

※は転入

秦 一成 (校長: 三島村立硫黄島学園より)

硫黄島からやってきました。学校の様子をブログに載せて、大丸っ子の頑張りを広めていきたいと思ひます。目標は「いいね! 100人」「フォロー100人」です。



黒原 直美 (教諭: 薩摩川内市副田小学校小学校より)

薩摩川内市副田小学校から来ました。黒原直美と申します。大丸小の子どもたちの明るいあいさつに元気をもらっています。音楽が好きです。どうぞよろしくお願ひします。



油田 有香 (教諭: 新規採用)

大丸小の元気な子どもたちとの学校生活を楽しみにやってきました。音楽が専門ですので音楽はもちろん、他の学習も子どもたちがわかりやすいと思える授業ができるよう頑張ります。



南 勝也 (教諭: 肝付町立高山小学校より)

少ししとはとっています。身体は丈夫です。元気な大丸小の子どもたちに負けないよう張り切っています。夏になったら横瀬海岸でキス釣りにチャレンジしたいです。



越間 はるひ (養護教諭: 新規採用)

読書することやお花を見るのが好きです。子どもたちが元気に楽しく過ごせるようサポートしていきたいと思ひます。よろしくお願ひします。



橋口 正信 (学校主事: 大崎町立持留小学校より)

持留小学校より異動になりました学校助手の橋口です。大丸小学校は、たくさんの花が咲いていて感動の一言! 趣味は温泉巡りとウォーキング等で汗を流すことです。



< 4月の行事予定 >

- 14日(木)尿検査~15日
- 15日(金)1年生を迎える会
- 19日(火)全国学力・学習状況調査(6年)
- 19・20日(火・水)家庭巡回
- 21日(木)内科検診
- 22日(金)授業参観・PTA総会・PTA専門部会
- 23日(土)子ども読書の日・ノーメディアデー
- 27日(水)知能検査(2・4・6年)
- 28日(木)1年生心臓検診(中公)
新体力テスト(2・4・5・6年)



※ 一昨年より家庭訪問を行っておりません。そのため事前に自宅を確認(巡回)させていただき、5月に学校で面談を行うようにします。

※ 22日(金)に予定していた「PTA出合いの会(歓迎会)」は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止します。

< 5月の行事予定 >

- 10~13日 教育懇談会*
- 14日(土)豪雨等引き渡し訓練
- 16日(月)集団下校
- 22日(金)児童総会(3校時, 全学年)
- 23日(土)子ども読書の日・ノーメディアデー
- 24日(火)歯科検診(1・2・3年) 25日(4・5・6年)
- 27日(金)運動会準備
- 29日(日)春季運動会 30日(月)振り替え休日



☆ ~~運動会は昨年同様、学校単独開催となります。~~ 新型コロナウイルス感染防止のため、今後も学校行事・行事PTA等の変更があり得ます。随時連絡をしていきますので、御理解と御協力をお願いいたします。

交通安全教室

4月13日(水)、1・2年生対象に交通安全教室を行いました。

今回は、交通指導員の方々においでいただき、横断歩道の渡り方を学習しました。学校前の横断歩道を実際に渡り練習しました。年度初めの交通事故は、1年生の飛び出しによるものが多いという統計が出ています。

学校の前の国道は大型車がひっきりなしに通ります。御家庭でも交通安全について、話題にさせていただき、自分の命を守る行動が取れるようにして欲しいと思ひます。

ブログ始めました

大丸の子どもたち様子をブログで発信しています。

